

# Pencoblosan Pilkada Serentak Wilayah Menteng Aman dan Damai

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INFORMAN.ID](https://TANGERANG.INFORMAN.ID)

Nov 28, 2024 - 17:17



JAKARTA PUSAT - Pada tanggal 27 November 2024, wilayah Menteng telah melaksanakan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak dengan sukses dan lancar. Proses pemilihan yang berlangsung di berbagai tempat pemungutan suara (TPS) di Kecamatan Menteng berjalan dengan aman dan damai, berkat sinergi antara aparat keamanan, penyelenggara pemilu, serta partisipasi aktif masyarakat setempat.

Salah satu hal yang menjadi sorotan dalam pelaksanaan Pilkada Serentak kali ini adalah tingkat partisipasi masyarakat yang tinggi, yang menunjukkan bahwa warga Menteng memiliki kesadaran politik yang semakin baik. Proses pencoblosan di TPS-TPS yang ada di wilayah Menteng berjalan dengan tertib, sesuai dengan protokol kesehatan yang telah ditetapkan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU). Petugas TPS juga memberikan pelayanan yang profesional dan ramah, memastikan semua pemilih dapat memberikan suara mereka tanpa hambatan.

Di sisi keamanan, aparat kepolisian dan TNI bersinergi dengan baik untuk mengamankan setiap tahapan proses pemilihan, mulai dari pembukaan TPS hingga penutupan. Patroli yang dilakukan secara rutin di sekitar TPS dan pengawasan yang ketat di titik-titik rawan berhasil menjaga ketertiban dan menghindari gangguan yang bisa mengancam kelancaran pemilu. Tidak ada laporan signifikan mengenai kerusuhan atau insiden yang dapat merusak jalannya pemilu. "ujar Riza.

Selain itu, masyarakat Menteng turut serta dalam menjaga suasana yang kondusif dengan tetap mengedepankan toleransi dan saling menghormati. Terlebih, dengan beragamnya latar belakang politik dan pilihan calon kepala daerah, warga Menteng menunjukkan sikap yang bijaksana dalam menyikapi perbedaan, menjadikan pesta demokrasi kali ini sebagai momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan.

Proses perhitungan suara pun berlangsung transparan dan dapat diakses oleh masyarakat melalui berbagai media, termasuk secara langsung di tempat pemungutan suara. Semua pihak yang terlibat, baik dari pihak KPU, Bawaslu, maupun aparat keamanan, memastikan bahwa perhitungan suara dilakukan secara jujur dan objektif.

Meneruskan pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro melalui Kapolsek Metro Menteng Kopol Bayu Marfiando, secara keseluruhan, Pilkada Serentak di wilayah Menteng pada tahun 2024 ini dapat dianggap sebagai contoh yang baik bagi daerah lain, di mana pelaksanaan demokrasi dapat berjalan dengan aman, damai, dan penuh rasa tanggung jawab. Keberhasilan ini tidak lepas dari kerjasama semua elemen masyarakat, pemerintah, dan aparat keamanan dalam menjaga suasana yang kondusif serta memastikan hak suara warga Menteng terlaksana dengan baik. Hal ini menjadi cermin positif dari kemajuan demokrasi di Indonesia, khususnya di wilayah Menteng

(Hms/Spyn)